

## Umfrage zu den Onlinediensten der Gemeinden/Städte (Metaverse)

In den letzten Jahren haben sich unsere digitalen Möglichkeiten stark weiterentwickelt. Neue Technologien wie das sogenannte «Metaverse» bieten interessante Perspektiven für die Zukunft – auch in Bezug auf die politische Beteiligung.



Im Rahmen einer Weiterbildung an der Hochschule Luzern haben Studierende eine Umfrage zu den Onlinediensten der Gemeinden/Städte (Metaverse) gestartet. Mit dem QR-Code oder dem Link <https://www.umfrageonline.ch/c/siyumpq3> gelangen Sie direkt zur Umfrage, welche nur 10 Minuten in Anspruch nimmt. Die Umfrage ist anonym, sofern Sie nicht am Gewinnspiel teilnehmen. Mit Ihrer Teilnahme tragen Sie dazu bei, zukunftsfähige und kundenorientierte Lösungen zu finden.